

El Siglo de Torreón.com.mx

## 'Presume' Pemex reservas petroleras

NOTIMEX/MÉXICO, DF



 Pemex y CFE. Recientemente Fitch elevó la calificación de las dos principales empresas paraestatales del país.

**México cuenta en la actualidad con reservas petroleras totales por 44 mil millones de barriles, además de tener recursos prospectivos por otros 54 mil millones de barriles, sin considerar el shale oil/gas, informó Petróleos Mexicanos (Pemex).**

Desde 1904, refiere, México ha producido alrededor de 55 mil millones de barriles de petróleo y la primera producción de Pemex en 1938, hace 75 años, fue de 105 mil barriles diarios. En su cuenta de twitter, la paraestatal señala que dicha cantidad llegó al millón de barriles al día en 1976, cifra que superó los dos millones de barriles en 1981.

Según los recientes indicadores petroleros, hasta marzo pasado la producción de hidrocarburos líquidos alcanzó un total de dos millones 869 mil barriles diarios, incluidos los condensados.

Fitch Ratings elevó las calificaciones internacionales de Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), tras la reciente alza que hizo en las notas de riesgo soberano de México en moneda extranjera y local a BBB+ y A-, respectivamente.

La evaluadora informó que en el caso de Pemex, incrementó la calificación en escala internacional "Issuer Default Rating" (IDR o emisor) en escala global en moneda extranjera a 'BBB+' de 'BBB' y en moneda local a 'A-' de 'BBB+'.

De igual manera, subió la calificación de las emisiones de bonos internacionales de deuda a 'BBB+' de 'BBB'. La acción de calificación aplica aproximadamente a 27 mil millones de dólares de emisiones de deuda internacional.

Asimismo, Fitch Ratings ratifica la calificación en Escala Nacional de Largo Plazo de Pemex en 'AAA(mex)' y sus emisiones de deuda nacional en 'AAA(mex)'. La perspectiva de las calificaciones es Estable.